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        平成２４年１１月１０日 

柳瀬川町内会会員各位 

 

 

平成２４年１１月度役員会議事録   

                       柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

                   

開催日：平成２４年１１月１０日（土） 開催時間：１９：００～１９：４０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１１名  会長・副会長・顧問・班長・副班長 

 

議題及び確認事項・決定事項 

議題  

１・12月役員ご苦労様、贈呈品、贈呈対象人員の決定をする。 

1- 1：贈呈品購入品目の検討。 

ａ・記念品のような物ではなく、日用に使用している物を選ぶ。 

購入品目は三役に一任する。 

1- 2：12月度役員会にて贈呈する。 

ａ・了承 

1- 3：贈呈対象者＝役職が重複しても贈呈は１人分とする。 

ａ・名簿対象者２０名を了承 

 

  ２・防犯灯交換場所の検討 

    現在の防犯灯は設置後 20数年経過しており、経年劣化も激しいので昨年から計画的

に交換をしている前年は「１班小嶋宅前、１班白石宅前」を交換、今年度２基交換

の設置場所を決める 

     ａ・４班多田宅前（電柱表示番号『城山９７』） 

     ｂ・６班秋元宅前（電柱表示番号『城山１５』） 

       １２月中に交換、「だいめいさん」に依頼をする 

 

  ３・町内会費集金の件      小島会計担当 

     ａ・１１月末日迄に集金「小島会計担当」に直接納金願います。 

 

  ４・体育祭今後の参加について 

町内対抗として「７種目」あるが、内当町内会では「３種目」しか出場出来ない、学

年別リレーでは、子供の絶対数は足りない、スェーデンリレーは年代別出場の為３０

代４０代の出場者がいない、その他、高齢化しており参加数が減少して運営が難しく

なっている。今後３～４ヶ月掛けて検討をしていきたい。 

 

意見として 

ａ・体育祭を止めた場合、他のイベントを企画したらどうか、但し、納涼大会を
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８月末に実施しているので、同じ様な企画には賛成できない。 

親子が主体になり運営するとか検討が必要だ。 

ｂ・他のイベントを企画する場合、「体育の日」を除きたい。連休となる為参加

者が少なくなると思われるので。 

ｅ・アンケートを取って意見を集約する。 

 

  ５・防災用品購入について 

    今年度予算「１万５千円」を計上、用品の購入品目を検討したい但し、市側が用意

している「防災用品、用具」との重複は避けたい。 

      ａ・前年度は「ポリタンク」「乾パン」を購入した。 

        今年度は「簡易便座」「緊急トイレセット」「乾パン」を購入する。 

        簡易便座は現在５基あるが、各班最低１基用意する。 

 

  ６・土手沿い「ベンチ」購入の選定 

    皆さんが用意してくれている、木製の椅子、丸太のテーブル等も痛みが激しいので

交換できないかとの要望があります。 

      ａ・取り敢えず、「道路公園課」に補助を得られるか相談する。 

 

  ７・折畳み式座卓兼用テーブル購入について 

    ２～３年前にリサイクル事務用品店に、３役、顧問と見に行ったが、リサイクル品

でも意外と高く購入を諦めていた。今回、「折畳み座卓兼用テーブル」（椅子に腰掛

けて使え、座っても使える両用のテーブル）も探してみたが、高価で予算的にも厳

しい。 

      ａ・「折畳み式座卓兼用テーブル」購入は厳しいので「座卓テーブル」は３千円

～５千円程なので購入をする。 

 

  ８・その他 

    8-1：世代間交流助成金入金について 

      納涼大会助成金申請に対し １０月１９日 ３万１千円 入金 

 

以上 

 


